



第8回 部会/合同会議の報告

令和3年11月25日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター
2階会議室等 出席42名欠席8名



◆今回、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の為、部会の開催の後、合同会議は、部会長/役員/顧問/出席希望者のみで、規模を縮小して開催をしました。(2階会議室収容人員64名×50%の制約がある為)

1. 村田会長挨拶

◆ コロナ感染症が下火になってきていますが、韓国では大騒ぎになっています。2回のワクチンをうっていますが、効力が下がってきている様です。お互い気をつけましょう。昨日、車が電柱にぶつかり、デイサービスの利用者1名が亡くなるという事故が近所でありました。正月も近いです。交通事故にも気を付けてください。

2. 事業実績報告

参加者数

◆ 要支援者名簿の活用

- 二つの自治会から名簿の要求があります。

◆ 自治会別自主防災訓練

- 久保町南郊自治会 54名 11/20(日)
防災訓練センターの方の指導で、消火器の使い方やロープの結び方の訓練を行いました。



◆ 芝桜の維持管理

19名 12/11(土)

● 比較的暖かい日で山土を追加し、芝桜(ダニエルクッション)320株の補植を行いました。植えてあるのが斜面であるため、土が流されており、継続して山土の補充が必要です。



- ◆ 前川先生の料理教室 8名 11/26(金)
- ◆ 親子料理教室 **中止** 12/5(日)
- ◆ 公民館大掃除 28名 12/6(月)
 - 綺麗になり新しい年を気持ちよく迎えられます。
- ◆ グラウンドゴルフ協議会長杯 37名 11/30(火)
 - 9月予定を延期、少し寒かったですが元気にプレー

- 女性優勝:鈴木さん、準優勝:大川さん、3位:西本さん 男性優勝:小西さん、準優勝:榎本さん、3位:朝柄さん



賞:4名(3位までに入賞された方4名は対象外です)

◆ ふれあい農園&第五小芝桜

- 山土を搬入していただきました。 11/28(日)
農園:2t4t、第五小:2t

3. これからの事業

☆ 防犯防災部会

- ◆ 避難行動要支援者名簿の活用
- ◆ 防災備蓄品の購入

☆ 地域環境部会

- ◆ 芝桜の維持管理 1/8(土)8:30～

☆ 教育文化部会

- ◆ 学習支援(冬休みの宿題サポート) 12/26(日)

☆ 公民館部会

- ◆ 第2の人生かがやき塾(第一回) 1/21(金)
- ◆ お菓子作り教室(相可高校) **中止** 1/22(土)
- ◆ 第2の人生かがやき塾(第二回) 2/18(金)

☆ 広報部会

- ◆ かんべ MAP の作成
 - 本年度中に全戸配布を予定しています。
 - 「神戸の花道」コーナーへ写真を投稿下さい。

☆ 健康福祉部会

- ◆ 健康福祉講演会 2/6(日)
 - テーマ「野菜たっぷり おいしく減塩」

◆ ふれあい農園

- 貸し農園3区画募集中。(A-1、A-4、C-1)

※ コロナウイルス感染症の影響で、事業が延期や中止になる場合があります。その場合には出来るだけ早く周知を図ります。

4. 報告/連絡事項

- ◆ 地域計画(長期)の見直しと、来年度事業計画を検討しています。ご意見ある方は、お住まいの自治会の会長さんか、神戸地区市民センターまで連絡下さい。
- ◆ 今後の会議予定
 - 1月度事務局会議 1/20(木)
 - 1月度部会/合同会議 1/27(木)

☆公民館クラブ紹介

健康ダンベル体操

◆ 活動方針

■ 人生100年時代の今、生涯現役を目指して、自立生活の為にしっかりと骨、筋肉、体づくりをする。

- 10種類の基本ダンベル運動
- 簡単なストレッチ、ダンスステップ、呼吸法
- 効果的な水分補給の習慣 等

■ 寝たきり防止に役立つ体操です。

◆ 開催頻度と1回あたりの時間

- 月4回 毎週木曜日 14:00～15:00

◆ 会費

- 月 2,500円

◆ 募集

- 会員数10名、募集5～6名 とくに50代の方



☆学校イベント紹介

松阪市立第五小学校

緊急事態宣言が解除され新型コロナウイルス感染者数も減少しているため、今まで延期となっていた行事を行っています。まだまだ例年通りには戻れませんが、子どもたちは行事を楽しんでいます。

校内デーキャンプ (5年) 【11月5日】

午前中はステンドづくり、午後からポッチャ、ゴールボール、防災スリッパづくり、火起こし&防災食づくり、夜にかけてキャンプファイヤー、夜の学校探検と盛りだくさんの一日になりました。みんなで協力して様々な

な挑戦をしました。非日常の体験に子どもたちはテン



ションも高く、おおいに盛り上がり楽しい時間を過ごしました

修学旅行 (6年) 【11月16日17日】

今年度も新型コロナウイルスの影響で、伊勢志摩方面への修学旅行となりました。例年より1か月以上遅く、寒さを心配しましたが、2日間とも晴天に恵まれました。伊勢志摩の自然を満喫し、ふるさと三重の良さを再発見するととも



に、家から離れ2日間をなかまと一緒に過ごし絆も深まりました。

《お詫び》先月号で第五小学校と記入してましたが久保中学校の間違いです。申し訳ありませんでした。

神戸の花道

☆パークタウン自治会 (菊) 撮影：12月16日

